

Die Lions packen kräftig an

Das Mehrgenerationenhaus Mütterzentrum freut sich über eine neue Büro-Einrichtung

Die Schubladen klemmten, die alten Aktenschränke platzten aus allen Nähten. Jetzt darf sich das Mehrgenerationenhaus über eine neue Büroeinrichtung freuen – tatkräftigen Lions-Club-Mitgliedern sei Dank.

VON MARIO MOERS



Die Mehrgenerationenhaus-Mitarbeiterinnen Christine Paetzke-Bartel und Manuela Hake mit den Lions-Club-Mitgliedern Martin Goetz, Carsten Lambrich, Alexander McHill, Wilhelm Hicking und Rainer Morich. Moers

Langenhagen. Hammer und Akkuschrauber gehören normalerweise nicht zum Handwerkszeug von Apotheker Carsten Lambrich. Seit der Langenhagener allerdings im Juli zum neuen Präsidenten des Lions Clubs Langenhagen gekürt wurde, hat sich das geändert. „Wir wollen in Zukunft wieder mehr selbst anpacken“, erklärte Lambrich gestern bei einer Spendenübergabe im Mehrgenerationenhaus seine Philosophie als Vorsitzender der „Löwen“.

In dem Mütterzentrum installierte er gemeinsam mit anderen Mitgliedern eine neue Büroausstattung. Die hatte die soziale Einrichtung in der Konrad-Adenauer-Straße dringend nötig. „Unser Uralt-Mobiliar ist schon auseinandergefallen“, freut sich die Leiterin Christine Paetzke-Bartel. Neue, stabile Aktenschränke, ein ordentlicher Schreibtisch und verschließbare Spinde ersetzen nun die ausgedienten Gebrauchtmöbel.

„Früher war es typisch für den Lions Club, dass man auch selber Hand angelegt hat, dieses Bewusstsein wollen wir wieder stärken“, erklärt Club-Chef Lambricht das Engagement. Geldspenden seien eben nur ein Teil des ehrenamtlichen Engagements. Insgesamt 1500 Euro haben die Büromöbel aus Metall gekostet. Eingekauft und angeliefert wurden sie ebenfalls von den Club-Mitgliedern. Sie stammen aus einem Langenhagener Einrichtungshaus.

„So eine großzügige Spende hatten wir noch nie“, bedankt sich Leiterin Paetzke-Bartel.

- Das **Mehrgenerationenhaus Mütterzentrum Langenhagen** ist eine Begegnungsstätte für alle Altersgruppen. Der gleichnamige Trägerverein betreibt bundesweit 450 Häuser dieser Art. In Langenhagen gibt es dort neben täglichen Angeboten für auch eine Kleiderkammer. Spenden wie diese von den Mitgliedern des Lions Clubs sind dem – auch aus öffentlichen Mitteln geförderten – Verein stets willkommen. Als jüngst die Spülmaschine streikte, half kurzerhand eine Besucherin mit einer privaten Spende aus.

